

Communiqué de presse du 1^{er} octobre 2024

Conférence d'Alzheimer Europe : du 8 au 10 octobre 2024 à Genève

Nouvelles voies et nouvelles perspectives

Il n'existe pour l'heure aucun médicament susceptible de guérir Alzheimer et les maladies apparentées. Cependant, la recherche actuelle, les nouveaux traitements et un meilleur diagnostic sont sources d'espoir. Ces thématiques seront au cœur de la 34^e Conférence d'Alzheimer Europe qui se déroulera à Genève du 8 au 10 octobre 2024. Organisée par Alzheimer Europe en collaboration avec Alzheimer Suisse et Alzheimer Genève, la conférence réunira des spécialistes et des personnes concernées de toute l'Europe afin de discuter d'approches innovantes et de développer des solutions.

Bien que les scientifiques du monde entier travaillent sur de nouvelles approches thérapeutiques, il n'existe pour l'heure aucun médicament susceptible de guérir ou de stopper la maladie d'Alzheimer et les autres formes de démence. Cependant, les récentes découvertes, les nouveaux traitements et de meilleurs diagnostics suscitent des espoirs. La 34^e conférence d'Alzheimer Europe, organisée par Alzheimer Europe en coopération avec Alzheimer Suisse et Alzheimer Genève, se concentrera sur ces développements et sur la question de savoir comment créer une société inclusive qui facilite la participation sociale des malades et de leurs proches.

Innovation et inclusion

Scientifiques, spécialistes des domaines de la santé et de l'action sociale, personnes atteintes d'Alzheimer et leurs proches en provenance de toute l'Europe se réuniront du 8 au 10 octobre 2024 à Genève afin d'échanger sur les développements récents, les projets pionniers et les innovations prometteuses, sur le thème « New horizons – Innovating for dementia ». Depuis plus de 30 ans, cette conférence annuelle réunit des spécialistes et des personnes concernées par la maladie. « Les personnes atteintes d'Alzheimer et leurs proches ont une grande expérience de la maladie. Cette expertise est fondamentale lorsqu'il est question de traitements, d'accompagnement et de soins, mais aussi si l'on souhaite développer une société solidaire et inclusive », souligne Stefanie Becker, directrice d'Alzheimer Suisse et également membre du comité d'Alzheimer Europe depuis 2016. Ce n'est donc pas un hasard si leur savoir est systématiquement pris en compte dans l'élaboration des programmes proposés par les sections d'Alzheimer Suisse, dont Alzheimer

Genève. « Nous avons par exemple fait appel à des personnes atteintes d'Alzheimer ou de maladies apparentées dans les préparatifs de la conférence d'Alzheimer Europe, ce qui nous a permis d'éliminer à temps d'éventuels obstacles », explique Sophie Courvoisier, directrice générale d'Alzheimer Genève.

L'organisation faitière d'Alzheimer Europe organise cette manifestation chaque année depuis 1990. La conférence revient en Suisse pour la deuxième fois après 1998.

Informations complémentaires

- [Conférence d'Alzheimer Europe](#)
- [Prévalence d'Alzheimer et des maladies apparentées en Suisse](#)
- [Alzheimer Suisse à la conférence](#)

Informations complémentaires

Jacqueline Wettstein, responsable Communication
Tél. 058 058 80 41
jacqueline.wettstein@alz.ch

Alzheimer Suisse

Gurtengasse 3
3011 Berne
www.alz.ch

est une association d'utilité publique regroupant quelque 10 000 membres et plus de 130 000 donatrices et donateurs. L'organisation est représentée dans tous les cantons par des sections. Depuis plus de 35 ans, Alzheimer Suisse met son savoir-faire au service des personnes atteintes d'Alzheimer et de maladies apparentées, de leurs proches comme des professionnels et bénévoles actifs dans les soins et l'accompagnement.

Alzheimer Genève

Rue des Marbriers 4
1204 Genève
alz.ch/geneve

est l'une des 21 sections Alzheimer cantonales. En tant qu'organisation à but non lucratif, Alzheimer Genève propose différentes offres de conseil, de soutien et de répit en faveur des personnes concernées. La section défend les intérêts des personnes atteintes d'Alzheimer et de leurs proches au niveau cantonal et s'occupe des relations publiques.

Alzheimer Europe

alzheimer-europe.org

est l'organisation faitière des 41 organisations Alzheimer présentes dans 36 pays d'Europe. En tant qu'association non gouvernementale à but non lucratif, elle donne la parole aux personnes atteintes d'Alzheimer et à leurs proches pour faire de la maladie une priorité européenne, transformer la perception et lutter contre la stigmatisation. Alzheimer Europe s'engage aussi en faveur de la prévention et de la recherche.